

Un calendrier cantonal de 35 000 exemplaires pour annoncer plus de 350 festivités annuelles

Après neuf ans de bons et loyaux services, le calendrier cantonal des élus des deux communautés de communes du canton de Trélon change de formule et de format pour devenir semestriel en 2010.

Le premier est distribué à compter du 7 janvier dans toutes les boîtes aux lettres des 28 000 habitants des 12 communes du canton. Comme chaque année, les élus du Sud-Avesnois se sont réunis pour concevoir ce calendrier des principales manifestations cantonales. Il permet d'éviter, dans la mesure du possible, quelques doublons au niveau des festivités ou de répartir certains rendez-vous : les Boucles cyclistes du canton de Trélon (BCCT), les Journées européennes du patrimoine, les Beffrois du travail, la Fête cantonale des bières, le Rallye du patrimoine du Sud-Avesnois, etc.

L'objectif de ce calendrier est donc d'améliorer la communication en offrant à la population un seul document regroupant les principales festivités de la vie locale. Les élus ont établi, dès sa création, un cahier des charges afin d'écartier des



En 2010, les festivités seront réparties dans deux brochures semestrielles.

événements (les fêtes de quartier, les lotos...) pour se concentrer ainsi sur des manifestations « grand public » dans le domaine de la culture, des fêtes traditionnelles, des événements sportifs, de la gastronomie, des loisirs et des portes ouvertes artisanales. En 2010,

plus de 350 événements ont ainsi été retenus. Toutefois, au lieu de les retrouver dans un seul calendrier annuel, comme cela se faisait depuis janvier 2002, ils seront répartis dans deux brochures semestrielles.

La première partie du calendrier

cantonal est déjà disponible (pour les rendez-vous de janvier à juin 2010). Quant à la seconde partie, elle devrait être distribuée avant la fin juin, en même temps que la brochure « Les Estivales du Sud-Avesnois ».

Une large diffusion

L'objectif est de permettre à certains événements qui se dérouleront après juillet, dont le contenu ou les dates ne sont pas encore totalement définis, de pouvoir être ajoutés avec précision.

Autre nouveauté 2010, ce calendrier du premier semestre a été édité à 15 000 exemplaires contre 13 000 l'année dernière. Le but est donc d'étendre la diffusion avec des points de distribution dans les cantons voisins (du côté de Momi-gnies en Belgique, dans les cantons d'Hirson, d'Avesnes-sur-Helpe et de Solre-le-Château), sans oublier d'en mettre davantage à la disposition des touristes de passage au Val-Joly.

La brochure du second semestre devrait être éditée à 20 000 exemplaires pour une diffusion encore plus large (en Belgique, en Thiérache et jusqu'à Maubeuge). ■